令和4年度 学校便り

# 手論中だより

令和4年7月1日 与論町立与論中学校

校訓誠

# 梅雨に負けずの6月 「集い探ねん」まとめの7月



例年より早く梅雨明けしましたが、6月は梅雨空のすっきりしない日が続き、時には大雨、そして不快指数の高い日も多かったように感じます。そういう中で、生徒たちは中体連地区総体、その後の期末テストと、それぞれの目標の達成を目指して、よく頑張りました。

中体連地区総体では、結果が出た部もあれば、出なかった部もありますが、生徒は総じてさわ やかな表情をしていました。自分なりにやり切った感がある生徒が多いということだと思いま す。これからの人生の糧になる経験だったことは間違いありません。

県大会出場権を得たのは、団体では、女子卓球部(優勝)、サッカー部(優勝)です。個人では、卓球の5名です。そして、県大会から始まる弓道部。県総体での健闘を祈ります。さらに、吹奏楽部は、コンクールに出場します。今回は、学校の代表として、地区の代表として頑張ってきてください。健闘を祈ります。

地区総体で応援・声援をいただいた保護者や地域の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。今後とも御支援・御協力をお願いします。

さて、部活動が終了した3年生にとっては、進路実現に向けて、本気になって頑張ってほしい時期になってきています。本校は、与論高等学校との連携型中高一貫教育校ではありますが、入試はあります。高校卒業後は、進学であれ、就職であれ学力は必要です。

期末テストは終わりましたが、次への目標を明確に定め、気持ちを切り替え、進んでもらいたいと思います。

7月 9 日(土)は合唱コンクールです。校内に歌声が響きだしています。1学期の締めくくりとして、学級全体で協力し、見事なハーモニーを創り上げてくれることと期待しています。保護者の皆さまの参観をお待ちしています。



# 一学期14日间「探ねん」を明確にして夏へ

この一学期も登校日は残り14日間となりました。新しい教室,新しい教科書,新しい仲間と既に3ヶ月を過ごし、様々な自分の立ち位置を理解できたことと思います。

特に一年生は中学校生活に慣れたでしょうか。毎日この与論中まで登校する体力もつき,少したくましくなりました。二年生は,修学旅行の一大行事を終え,平和の尊さや更に仲間との友情を深めることができました。三年生は,職場体験学習を終え,働くことの目的や保護者の思いを考える契機になったのではと思います。

これからは、学期のまとめを行うと共に様々な課題を出す時期です。夏休みも間近で気持ちが緩むところですが、この夏休みを充実させるために、夏休みまでのこの期間に各自が課題(学習面、運動面、文化面等)を洗い出し、自己の成長のためにこの夏休みをどのように活用するか考える(「探ねん」)ことが大切です。残りの一学期も集中して過ごしてください。保護者の皆様も是非、子供の成長と課題克服のために言葉かけいただけると幸いです。よろしくお願いいたします。

## 全力プレーで目指せ 県大会出場!!

6月6日(月)大島地区中学校総合体育大会激励式がありました。

6月7日(火)~10日(金)まで卓球部、野球部、サッカー部、バレーボール部、ソフトテニス部、剣道部が出場し、熱戦がくりひろげられました。

#### ●卓球部

女子団体 3 戦全勝優勝

対 和泊 (3-0) 勝

対 伊仙 (3-1) 勝

対 犬田布 (3-0) 勝

※ 県大会出場

女子個人

優勝 福永ひかる

3位 里見虹夏

6位 田中優里明

9位 沖寧音

※ 県大会出場

男子個人

準優勝 白石舜弥

※ 県大会出場

#### ●サッカー部 優勝

対 北 (2-0) 勝

対 知名・城ヶ丘 (1-0) 勝

対 伊仙・犬田布 (1-1) 引分

対 和泊 (1-1) 引分

※ 県大会出場

#### ●野球部

1回戦

対 井之川 (5-1) 勝

2回戦敗退

#### ●ソフトテニス

男子団体戦 リーグ戦敗退 男子個人戦 1回戦敗退

#### ●剣道部

女子団体 2位

対 朝日(1-1)引分

対 田検 (3-0) 勝

決定戦敗退

男子団体 4位 3戦3敗 個人戦

ベスト8 池田こころ, 池田おと ベスト16 原田峻祐

#### ●バレーボール部

リーグ戦敗退



地区総体を勝ち抜き、県大会出場を決めた部活動、選手の皆さんおめでとうございます。

惜しくも県大会出場できなかった部活動の皆さん、これまで部活動で学んだことをいかし、次の新たな目標 を達成するために頑張っていきましょう。

3年生が引退し、新体制になった部活動は、2年生を中心に1年後、どうありたいのかをしっかりイメージして、それを実現できるように頑張っていきましょう。





### 与論の魅力,実感

与論町では、令和元年度より、町内3小学校、1中学校、1高等学校と海洋教育推進協議会(地域の関係団体所属)の連携・協働により海洋教育(ゆんぬ学:与論学)を推進しています。6月1日(水)には、2年生の与論に関する講話が実施されました。また、6月28日(火)は、天候不良のため延期されていた1年生のマリンアクティビティが実施されました。生徒も教員も与論の素晴らしさについて再認識しました。











#### 8月の行事予定

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
8	1	月	出校日	8	19	金	出校日
8	11	木	リフレッシュウィーク (~17 日)	8	28	日	PTA親子奉仕作業(1・3年)
8	12	金	学校閉庁日(15・16 日)	9	1	木	始業式,3年実力テスト(~2日)

※ 夏休みがスタートします。楽しく充実した夏休みだったと振り返ることができるように、夏休みの学習・ 生活面の目標を、しっかりもって臨みましょう。